



Kantonsschule Zürich Nord

**Lang- und Kurzgymnasium
Fachmittelschule**

Zürich, 14. November 2019

Mit grosser Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Lehrer und Kollegen

Andrin Schmidt 1985–2019

Mit Andrin Schmidt verliert unsere Schule einen feinfühligem, warmherzigen Menschen, der uns durch seine aufmerksame und bescheidene Art, sein pädagogisches Geschick und seine Menschlichkeit tief beeindruckt hat.

Wir sind dankbar für alles, was er mit uns geteilt hat.

Schulleitung
Schülerinnen und Schüler
Lehrpersonen und Mitarbeitende der Kantonsschule Zürich Nord